



Referenz

Umgestaltung Lindenstrasse, Frauenfeld

Auftraggeber Stadt Frauenfeld, Amt für Tiefbau und Verkehr, Beat Luchsinger

Leistungen bhateam Konzept, Projektierung, Ausschreibung, Realisierung

Projekt-/Bauleitung Christian Herrmann, Dipl. Ing. ETH/SIA
Manuela Rösch, BSc ZFH in Bauingenieurwesen

Projektbeschreibung Die Lindenstrasse ist im Zusammenhang mit der Wohnüberbauung Murgareal auf dem Abschnitt Rheinstrasse bis zur Fussgängerunterführung SBB saniert und umgestaltet worden. Die Platzgestaltung integriert sich optimal in das Erscheinungsbild des anliegenden Lindenparks. Mit dem Umbau der Lindenstrasse ist auch die wichtige innerstädtische Langsamverkehrsachse entlang der Murg gestärkt worden.

Projektumfang 390'000 SFr.

Zeitraum	2016	Projektierung
	2017	Realisierung
	2018	Deckbelag

